



Futbol amistoso

Cacereño 1, Talavera 0

En el partido reapareció César y se hicieron varias pruebas cara a los próximos partidos.

Esa era la finalidad principal de este amistoso jugado el domingo, frente al Cacereño, aprovechando el paréntesis de la Liga. Ver el grado de recuperación de César, tan largo tiempo alejado del equipo; probar a Carlos como lateral, dado que Casquero, por acumulación de tarjetas no podrá jugar el domingo; y contrastar el juego propio con el del Atlético al que se enfrentará el Talavera el domingo, pues el Cacereño es equipo de características similares y en el mismo militan jugadores que también lo han hecho en el equipo madrileño, como Manrique y Emilio.

El partido resultó entretenido y las pruebas fueron satisfactorias. Cumplió Carlos en su misión de lateral cubriendo a un buen extremo como Abarca; estrenó puesto Moreno, que jugó de líbero donde habitualmente juega Iglesias, y se desenvolvió con soltura y seguridad, al mismo tiempo que con coraje y entrega; y reapareció después de su largo período de tiempo sin poder jugar, César, que se mostró lógicamente algo falto de fondo y velocidad, pero que batalló con el mismo coraje y entrega de siempre.

El Cacereño tiene un buen conjunto y el partido, a pesar de su carácter amistoso, se jugó con fuerza y velocidad como si en el mismo se ventilaran puntos. Ambos equipos batallaron por la victoria y ambos pudieron lograrla, pues el Talavera, lo mismo que sus contrarios tuvo ocasiones. Pero falló la puntería unas veces y otras la

rapidez para el remate. En la segunda parte Moreno pasó al centro del campo y allí desarrolló una excelente labor, mandando y repartiendo juego con su habitual precisión y serenidad; Moreno es jugador ideal para esa zona, donde se requiere precisamente eso: ver la jugada y no aturullarse para enviar el balón al sitio preciso. Entonces el Talavera jugó bien, pero, cosas del fútbol, cuando mejor estaban jugando, una falta en contra señalada en el minuto ochenta, sacada por Sánchez Marcos con enorme potencia, introdujo el balón por la escuadra, sin que Durán, que ocupó la puerta durante la segunda parte, pudiera hacer nada para evitarlo.

En resumen, resultó satisfactoria la actuación del Talavera y, los cambios y pruebas efectuadas permitieron una referencia y una orientación de cara al difícil partido del domingo próximo en el Vicente Calderón.

Las alineaciones fueron las siguientes: C.P. CACEREÑO.— Aguilar (Segurado); Bastida, Casanova, Laure (Cifuentes); Goñi, José María (Martín); Manrique, Sánchez Marcos, Más, Emilio (Marco), Abarca.

TALAVERA.— Del Moral (Durán); Carlos (Casquero), Moreno, César; Delio, Lelio; Monescillo, Monchi (Nani), Garrido (Llorca), Angeliñ, Espinosa.

Arbitró bien el colegiado Sr. Rey Ca-bezón.

E.

REGIONAL PREFERENTE

Fuerte derrota (6-1) del Talavera Amateur frente al Rayo.

El domingo y ante un fuerte equipo del Rayo Vallecano, el Talavera amateur que en los tres últimos encuentros había sumado cinco puntos, sufrió una fuerte derrota, pese a su entusiasmo y a que lucharon y pusieron en liza, todo su buen hacer, no pudieron hacer nada para evitar que el Rayo, en racha de aciertos y con juego extraordinario, les goleara.

El primer tanto lo marcó Torralbo a los 22 minutos. Hasta ese momento el juego había sido nivelado y el Talavera estaba jugando bien y tranquilo, contrariando todos los intentos de sus contrarios. El tanto dio como es lógico moral al Rayo que intensificó sus ataques, logrando a los 35 minutos marcar su segundo gol, al tirar Pedro II muy bien una falta. Torralbo y Marian hacen el tercero y cuarto antes del descanso.

En la segunda parte y con un descorazonador 4-0 en contra el Talavera sabía que no tenía nada que hacer, pero siguió

luchando con coraje. A los 20 minutos marcó Candelas el quinto gol del Rayo. Diez minutos después marca Tito el gol talaverano y a los 41 minutos Recio marca el definitivo 6 a 1.

Buen arbitraje del Colegiado Migallón Martín, que no tuvo problemas por la deportividad de ambos conjuntos.

Alineaciones: Rayo Vallecano.— Ased; Palencia, Viña, Pedro; Custodio (Pedro II), José; Torralbo, Candela, Marian, Corral y Recio.

Talavera amateur.— Cantalejo; Félix, Arrigote, Marías (Pedro Pablo); José Luis, Tito; Mariano, Juan, Julio, Machín y Tomás.

OPTICA POLY

RELOJERIA--JOYERIA
Tenemos personal especializado para
hacerle su gafa graduada
con toda rapidez.
Confíenos su receta.
San Francisco, 7. TALAVERA

Félix Arroyo Gómez

CARPINTERIA METALICA y DE ALUMINIO

==== Estructuras Metálicas
==== Instalaciones Ganaderas
==== Tolvas - Silos - Elevadores
Reparación de Maquinaria Agrícola
==== Alambradas para fincas

Carretera Extremadura, Km. 121,800
Teléfono 80 42 20

TALAVERA



5-2.El San Prudencio goleó al Escalona

— Garrafal actuación arbitral del Sr. Zapatera.

No cabe otra forma de comienzo para nuestro comentario al partido. En una época donde las agresiones a los árbitros y las malas actuaciones de éstos, son la tónica de cada jornada, la actuación arbitraria (que no arbitral), del Sr. Zapatera, en la mañana del domingo en el Prado, es una de tantas que ciertos trencillas ofrecen de vez en cuando a los aficionados, no sabemos por qué. El encuentro no podía estar más claro, más limpio y más decidido, para que las complicaciones no pudieran aparecer, y sin embargo el juez de la contienda las organizó, las provocó y las creó, de forma insistente y manifiesta, haciendo "daño", con sus equivocaciones a un San Prudencio que, llevando el partido en bandeja, lograba un sexto gol de antología que el del pito anuló en una equivocación total, que remató sacando tarjeta roja a Bonilla, que había llevado a la red el balón servido por Moya. Fue la jugada más limpia, más bonita y más perfecta del partido la que invalidó absurdamente, el Sr. Zapatera, quien demostrando su completa insuficiencia y su descomunal desconocimiento de las reglas, cometió la más grande felonía deportiva imaginable.

El encuentro desde el minuto inicial tenía color talaverano, pues el contrario, por dificultades que desconocemos, sólo alineaba a diez jugadores. El San Prudencio, comenzó con ventaja numérica, aunque no obstante se vió que los chicos del Escalona sabían estar en el campo y conocían perfectamente su misión. Jugaban realmente bien, hasta el punto de que en muchas ocasiones de ambos tiempos, recibieron el aplauso de los aficionados.

A los ocho minutos de juego, Bonilla en una magistral jugada, marcaba el primero local. Y a los treinta y cinco y treinta ocho, Pino y Domingo, aumentaban la cuenta en sendos remates a jugadas bien llevadas. Terminaba la primera parte con tres a cero, y con un público contento por la belleza del encuentro.

La segunda mitad, fue en este aspecto diferente, señalando el Sr. Zapatera un penalty, inexistente a todas luces, en una jugada que, además, había ocurrido fuera del área. Iban siete minutos de esta segunda parte, y ya se destacaba la notoriedad del trencilla en apoyo a los visitantes, sucediéndose sus equivocaciones y errores hasta el hecho de no dar por válidas ni señalar dos claras faltas máximas dentro del área del Escalona. El penalty, lanzado por Cheri, puso el tanteador 3 a 1. Pepín y Moya, después, a los tres minutos siguientes y al treinta y cuatro de este segundo tiempo, subirían el cuarto y el quinto gol. Y cuatro minutos más tarde surgió la jugada más bonita ya comentada. Moya regateó con limpieza, se fue por el centro hacia la izquierda, se atrajo al defensa que intentaba ayudar a su portero, cedió perfecto y retrasado a Bonilla, que seguía bien la jugada, y éste con un toque ideal para un balón de oro, colocaba limpiamente la pelota en la red, sin que la estirada de Del Pozo pudiera evitar que la pelota, llegara a la meta. El público se levantó de los asientos, había sido un gol de antología. El árbitro ante el general estupor, lo anulaba. Bonilla alzó los brazos. El Sr. Zapatera lo expulsaba... El partido estaba en franca ventaja. El marcador 5-1, no daba opción a peligro alguno; el público se indignó con razón sobrada... ¿...?

Finalmente, a los 43 minutos, nuevo gol, éste de Pino. Advertíamos en el Sr. Zapatera un enorme nerviosismo. No sabía lo que realmente estaba haciendo. Como cierre y premio al Escalona, su segundo gol venía a evidenciar la calidad indudable de sus muchachos. Un gol estupendo conseguido sobre el minuto final por Funchal.

No queremos dejar de reseñar que al principio del encuentro el Presidente de la Cooperativa Cerámica La Purísima, entregó un bello trofeo cerámico de su fábrica al jugador prudencista Miguel, comodín, capitán, técnico y directivo, que con el

resto de la Junta azul, y de su actual presidente, han conseguido que en el año presente, una vez más, el Sampru estuviera en la vida deportiva local, y que logre terminar con nuevos bríos, dispuesto incluso a rehacerse totalmente para el inicio al año que viene, de una nueva campaña. La cantera creada, los jugadores que ya han logrado entrar en juego y el entusiasmo enorme de todos, harán sin duda al simpático club talaverano afrontar la próxima temporada con indudables buenas perspectivas.

Miguel, homenajeado justificada y merecidísimamente en este partido, merecía indudablemente esta manifestación general de afecto, y este trofeo espléndido que la industria ya indicada le dedicó. Vaya para él, símbolo de deportividad y hombría de bien, en el campo y fuera de éste, nuestro saludo y nuestro aplauso.

Alineaciones: C.D. San Prudencio.— José Manuel; Teo, Domingo, Boby; Miguel, Pino; Juárez (Dioni), Moya, Pepín, Quique, Bonilla.

C.D. Escalona.— Del Pozo; Esteban, Hilí, Cheri; Blanco, Vicente; Carlos, Funchal, Antonio.

MARCAUDOR

A los seguidores del San Prudencio y a los aficionados talaveranos en general

La Junta Directiva del C.D. San Prudencio y muy especialmente el que suscribe, Presidente del mismo, quiero en nombre propio y de los jugadores dar las gracias a toda la afición que apoya y sostiene a este modesto y bien querido club que tanto ha significado en nuestra hermosa ciudad de Talavera; al Presidente del Talavera C.F., que tuvo el gesto de que su equipo amateur participara en el partido amistoso de homenaje al jugador Paco Sáez; al locutor de Radio Juventud y buen amigo Enrique Ginestal que tanto apoya a este modesto club; a La Voz de Talavera por su apoyo también desde sus páginas; al Hogar del Pensionista, que concedió a esta Directiva el título de Socio de Honor del dicho Hogar; al gran deportista Santos Martín que en su Bar Club tanto nos apoya asimismo; al buen amigo Miguel, delegado de este Club en todos sus partidos, labor que viene haciendo con el mayor desinterés y cariño a nuestros colores, y en general, a toda la afición talaverana, que siempre nos ha distinguido con su simpatía. Al terminar la temporada oficial, nuestra gratitud a todos, porque gracias a todos hemos podido seguir adelante.

Eulogio MARTIN
Presidente del C.D. San Prudencio

TRABAJO

domingos y festivos mañanas.
Necesitamos azafatas sala. Propio estudiantes. Ingresos de 4 a 5.000 ptas. mes. Presentarse en el cine del Prado, hoy miércoles, de 5 a 8 tarde. Preguntar Sr. González.

LICENCIADO EN LETRAS

Daríase clases. Todos los niveles de Básica y BUP. Cualquier horario. Interesados dirigirse Telf. 80 22 28.

URGE COMPRAR PISO

pequeño en zona extrarradio de la ciudad. Telf. 80 49 86. Sr. Díaz.